

震災復興・企画部

震災復興政策課 分権推進班

内線 2409

国際リニアコライダー（ILC）国内建設候補地決定に係る

知事コメント

平成25年8月23日

本日、ILC立地評価会議が、ILCの国内建設候補地を北上山地に決定しました。北上山地が選ばれたことは、大変喜ばしいことでもあります。日本及び東北の新たな未来を切り拓くプロジェクトとして、ILCの東北の地への立地に大いに期待をよせております。

科学的・学術的観点から客観的な評価をしていただいたILC立地評価会議の関係者の皆様、また、これまで東北へのILC誘致を推進していただいた関係者の皆様の御理解と御尽力に対し、心から感謝申し上げます。

今のところ、政府としてはILCの国内誘致について意思決定していませんので、まずは、一日も早く正式な国家プロジェクトとして立ち上げられるよう、東北各県の皆様と力を合わせて政府などに対して働きかけてまいりたいと思います。

今後とも、ILCの実現には、東北のみならず、オールジャパンでの取組が不可欠なため、広く政・産・学・官と一体になって、日本への立地実現に向けて、引き続き汗をかいてまいります。